

## Es mejor que siga un gobierno donde no haya corrupción

La virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, dijo que lo mejor que le puede pasar al país es que siga un gobierno donde no haya corrupción y se apoye a las personas que menos tienen "Sabemos que vamos a ganar el 2024, pero hay varias tareas que debemos hacer, la primera tarea es organizarnos en Comités de la Defensa y Promoción de la Transformación (...), necesitamos más de 100 mil comités, y vamos sumando y sumando", comentó durante el "Acuerdo por la Unidad de la Transformación" en Manzanillo, Colima, donde se sumó el legislador Rommel Pacheco, quien renunció al Partido Acción Nacional (PAN).

https://www.cuartopoder.mx/nacional/es-mejor-que-siga-un-gobierno-donde-no-haya-corrupcion/466598